

La redynamisation du patrimoine foncier de la ville

Lors du Conseil municipal du 27 septembre, nous avons voté une délibération concernant la vente de parcelles cadastrées à la société Pierreval. Ce projet, situé dans le secteur de la Morinerie, viendra répondre aux besoins des Corpopétrussiens. En effet, ce projet est également un moyen pour notre population d'accession à la propriété ainsi qu'une redynamisation de ce secteur.

Nous pouvons également mentionner le projet Tokai qui est un projet de logement neuf rue de la Morinerie. Le projet Tokai, proposera 20 appartements de 3 pièces répartis en 5 petits immeubles et dont l'architecture néo-industrielle sera respectueuse de l'histoire du lieu.

Notre volonté de redynamiser le secteur de la Morinerie résulte du fait que certains secteurs comme le centre-ville de la commune sont plus attractifs et déjà surpeuplés. De nouveaux logements signifient une nouvelle clientèle pour les commerces ainsi que de l'attractivité pour les commerçants hésitant à s'installer dans notre commune.

Octobre 2023